

teaux dans les rues St-Denis, Labrecque, Montcalm, Cherrier, Panet, Joliette, Judge, Maisonneuve et Dorion.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'accorder les permis demandés aux conditions ordinaires.

27.—(27271) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, informant le Bureau que la société existant entre MM. M. Lecker et S. Trichter, a été dissoute, et recommandant que ledit M. Trichter signe seul le bail, pour l'étal portant les Nos 14-15, à l'intérieur du Marché Saint-Antoine.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

28.—(27270) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant d'autoriser le transport du bail de MM. Komonzi et Tongas à M. Frank Farmer, pour l'étal portant le No 31 situé à l'intérieur du Marché Saint-Antoine.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le transport dudit bail, aux conditions ordinaires.

29.—(27070) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant que le bail de l'étal portant les Nos 50-50½ du Marché Bonsecours soit transporté de M. Gédéon Lantier à M. Aboosamra Kouri.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le transport dudit bail.

30.—Soumise une communication du Dr M. L. Hersey, recommandant la nomination de Mlle Pinkerton, comme surveillante du terrain de jeux du Carré Dufferin.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs et au Surintendant des Terrains de Jeux, pour rapport.

31.—(27307) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant le transport du bail de l'étal portant le No 1 B du Marché Saint-Laurent, de M. Napoléon Lajeunesse à M. Léonard Forget.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le transport dudit bail.

32.—M. l'Avocat A. Brossard, de la société légale Leblanc, Brossard & Forest, se présente devant le Bureau, au sujet du règlement de la réclamation de Madame et de Mesdemoiselles Bougie.

Après pourparlers, M. Brossard s'engage à faire une proposition de règlement par écrit.

33.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant de total de \$8,043.63, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

34.—(25724) Soumis un compte, au montant de \$220, pour services rendus, par M. G. H. Semple, comme Recorder-Suppléant, du 3 au 29 mai courant.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte, ex-Fonds de Réserve.

35.—(27149) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, concernant le pavage de la rue St-Antoine, entre les rues Atwater et de Courcelles, et de la rue St-Rémi, entre la Rivière Saint-Pierre et la rue St-Jacques.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser le Député-Ingénieur en Chef à faire exécuter les travaux de pavages ci-dessus, à la journée.

erect poles in St. Denis, Labrecque, Montcalm, Cherrier, Panet, Joliette, Judge, Maisonneuve and Dorion streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To recommend to Council that permission to erect said poles be granted, on the usual conditions.

27.—(27271) Submitted a report from the Superintendent of Markets, informing the Board that the partnership existing between Messrs. M. Lecker and S. Trichter, had been dissolved, and recommending that the said Mr. Trichter, recommending that the lease of the stall bearing Nos. 14-15, inside of St. Antoine Market.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report.

28.—(27270) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the lease for stall No. 31, situated outside of St. Antoine Market, be transferred from Messrs. Komonzi and Tongas to Mr. Frank Farmer.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said transfer be authorized on the usual conditions.

29.—(27070) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the lease of the stall bearing Nos. 50-50½, Bonsecours Market, be transferred from Mr. Gédéon Lantier to Mr. Aboosamra Kouri.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the transfer of said lease.

30.—Submitted a communication from Dr. M. L. Hersey, recommending that Miss Pinkerton be appointed to watch over the Dufferin Square playground.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Parks and to the Superintendent of Playgrounds, for a report.

31.—(27307) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the lease of stall bearing No. 13, St. Lawrence Market, be transferred from Mr. Napoléon Lajeunesse to Mr. Léonard Forget.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the transfer of said lease.

32.—Mr. A. Brossard, advocate, of the legal firm Leblanc, Brossard & Forest, appeared before the Board to present the settlement of the claim of Mrs. and Misses Bougie.

After discussion, Mr. Brossard was requested to submit a written offer of settlement.

33.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, aggregating the sum of \$8,043.63, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

34.—(25724) Submitted an account of \$220 for services rendered by Mr. G. H. Semple as Acting Recorder, from the 3rd to the 29th May instant.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment of said account ex-Reserve Fund.

35.—(27149) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, concerning the paving of St. Antoine street, between Atwater and de Courcelles street, and of St. Rémi street, between River St. Pierre and St. James street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the Deputy Chief Engineer be authorized to have said pavings laid by day labor.